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青岛中能今日迎来保级生死战

再再顶顶9900分分钟钟，，快快来来点点超超能能量量

本报记者 李志刚
11月2日发自贵阳

11月3日，2013中超最后
一轮联赛全面开战，鲁能泰山
将在客场挑战贵州人和，对于
这场比赛来说，目前的战斗欲
望是一个问题，因为两队的最
终名次都已经确定，此战的胜
负无关大局。“我还是希望球
员们能够找到更多的、足够的
战斗欲望，毕竟碰到贵州人和
这种强队的机会并不多。”安
蒂奇如此动员全队，“这场比
赛我们有不少球员缺席，年轻
选手将得到更多的出场机会，
这是他们展示实力的很好机
会。”

为了打好联赛最后一战，
鲁能11月1日便来到贵阳，2日
下午，安蒂奇率队进行适应训
练，对于球队展现出来的精神
面貌和竞技状态，他还是比较
满意的。年初转会鲁能的金敬
道已是安蒂奇的一员爱将，这
一次在贵阳，安蒂奇特意带金
敬道出席赛前新闻发布会，对
于安蒂奇的厚爱，金敬道颇为
感恩。“这个赛季主教练比较
认可我，给了我很多机会，今
年是我第一次踢中超，只要有
机会上场，我就要拼尽全力，

为球队的胜利贡献力量。”金
敬道说，这一次客战贵州人
和，鲁能肯定会倾尽全力，“打
好这场比赛，这个赛季就结束
了，我们当然想以最好的成绩
进入假期。”

“2013赛季是一个成功的
赛季。”安蒂奇这样强调，“看
一看积分榜，我们今年的积分
差不多是去年的两倍，考虑到
这是我在中国的第一个赛季，
我们应该感到满意。”随后安
蒂奇透露“已在考虑下赛季的
计划”，这被很多人理解为“安
蒂奇留任已成定局”，“这个赛
季，我们顺利地完成了目标，
下个赛季，我们将会更有雄
心。”

本赛季安蒂奇执教鲁能
最为人诟病的一点，便是他至
今率队在联赛中7次遭遇去年
的BIG4，无一胜绩，这一次客
场挑战贵州人和，鲁能再不赢
球似乎有点说不过去。对
此，安蒂奇还是坚持“鲁能
不落下风”的观点，“整个
赛季我们和任何对手交手
都没有处于下风，有些比赛
虽然输了，但是我们在场面
上占据了主动。鲁能踢的是
很现代的足球，我们现在没有
什么压力。”

安蒂奇漏口风
留任似成定局

本报记者 李志刚
11月2日发自贵阳

“人不为己，天诛地灭”，如今
的贵州人和便已经为自己盘算好
了，对于他们来说，最后一场联赛
已是鸡肋，随后的足协杯半决赛
第二回合的比赛才是最重要的。
贵州人和联赛已锁定第四，只要
足协杯能够晋级决赛，不论到时
候对手是广州恒大还是北京国
安，“联赛、杯赛双保险”的贵州人
和都能够获得下赛季亚冠的“入
场券”。

贵州人和主帅宫磊，在接受
采访时非常坦然地说，“当务之
急，就是确保足协杯晋级决赛。”
在此前进行的足协杯半决赛首回
合比赛中，贵州人和客场2：1击败
大连阿尔滨，11月6日，两队将在
贵阳再战一场，产生一支晋级决
赛的球队。“这场对阵鲁能的联
赛，我们会多给年轻球员机会，以
锻炼队伍为主。当然，这并不代表
我们放弃要求，事实上，我们还会
全力争胜。”宫磊如此表明态度，
他不想背上“放弃联赛”的名声，
虽然在事实上贵州人和可能就会
那么做，“我对于球队的年龄结构
和未来发展，有一个长期规划。年
轻队员的成长需要循序渐进。我
们是看状态选择出场球员，队中
没有绝对的主力与替补之分。”

“足协杯重于联赛”

贵州人和“很实惠”

本报记者 胡建明
11月2日发自北京

2日下午，几十名
忠诚的国安球迷站在
工体外面等待球队训
练结束。“这场比赛
国安球迷兴致特别
高，可能因为是最后
一 场 联 赛 ，但 这 对
中能来说并不是一
个好消息。”就在国
安 的 赛 前 发 布 会
上，斯塔诺特意表
示，“这场比赛，我
们肯定会派出最强
的阵容。”

10月30日，北
京国安在客场击败
鲁能之后，斯塔诺
曾经表示会在最后

一场派上年轻队员，但这一说法却
给了斯塔诺极大的压力，3天之后，
斯塔诺郑重表示：“这场比赛说
法很多，大家也都很关心，我不
是在开玩笑，我可能要改变我
在上一场比赛赛后发布会上说
的话，我本来想轮换一些队员，
但现在我们决定派出最强的阵
容出战。不管怎么说，在我心目
中，第一是俱乐部的荣誉，第二是
球迷。所以尽管这样做有风险，也
有可能影响到足协杯的比赛，但我
们还是要派出最强阵容。”

斯塔诺同时表示：“国安的
荣誉和名字不应该被玷污，哪怕
是一点点影射都不行，我们肯
定会全力打好比赛，但我们不
会为了外界的说法去死拼，或
者放水。在我看来，足球是不可
预测的，有可能第四套阵容会4：
0赢下比赛，但最强的阵容可能

会踢不好比赛，但我们关键是要
无愧于心。”

本场比赛，国安方面张辛昕
和王晓龙停赛，此外卡努特很可
能因为身体原因轮休，其他主力
球员都应该出现在和中能的比
赛中。不过，由于国安刚刚在周
三和鲁能一场血战，最强阵容的
战斗力未必有多高。

值得注意的是，国安方面2
日刚刚宣布，本场比赛追加了
100万的拼搏奖，如果队员能够
赢下比赛，或者展现出积极取
胜的欲望，他们就可以获得这
场追加奖金。如此，算上正常的
150万赢球奖，国安本场比赛的
奖金达到了250万。在此前国安
亚冠争夺战中，国安的奖金是
翻番，此前国安击败富力、申花
和鲁能，球队每场比赛都获得
了300万的奖金。

承诺全主力出战，追加百万拼搏奖

国国安安把把中中能能逼逼到到了了悬悬崖崖边边

本报北京11月2日讯(记者
胡建明) 3日下午，本赛季中

超联赛最后一轮比赛将全面打
响。在事关保级的大战中，青岛
中能将客场挑战排名第三的北
京国安队，只要青岛中能不输
给对手，不管其他场次结果如
何，都将成功保级。在2日下午
的赛前适应性训练上，中能主
帅斯特瓦诺维奇给队员们打气
说：“这场比赛一定要打好，我
们的目标就是留在中超！”

为了打好这场比赛，青岛
中能提前一天抵达北京备战，
青岛中能集团董事长乔伟光也
亲自到前线给球员们做动员。
在上一轮拿下江苏舜天队后，
中能就有人说，现在最焦心的
当数中能集团董事长乔伟光，

“没有人能理解他对这支球队
的感情，就是为了他，中能也不
能降级。”

来到了北京后，青岛中能
再一次感受到了保级大战的重
压。就在青岛中能要到北京工
人体育场进行赛前适应性训练
的时候，一则对他们不太有利
的消息开始在网上扩散：因为
舆论压力太大，原本打算派替
补阵容出战的北京国安主帅斯
塔诺，在赛前的新闻发布会上
明确表示，与中能一战，他们将
以全主力阵容出战。

虽然中能一直表示，不管
对手怎么样，他们都会拼尽全
力去争夺事关保级的关键一
分，但一想到保级竞争对手的
情况，内心还是有些焦虑，“现
在东北媒体都在呼吁让北京国
安拿出点公平竞争的精神，全
力阻击我们，他们想过去呼吁
一下辽宁队，也拿出点公平竞
争的精神，全力打好与长春亚
泰队的比赛吗？”

不管对手怎么样，青岛中
能首先要确保自己能迸发出超
能量。在乔尔和李壮飞两大主
力停赛的情况下，他们唯一能
做的就是依靠整体力量死拼对
手。主帅斯特瓦诺维奇在接受
采访时说：“国安的主场是非常
难打的，但这场比赛我们必须
全力争取拿分，因为我们的目
标就是留在中超。在工体，想在
90分钟只做好防守，不丢球，是
不可能的。所以，在进攻中也要
打出自己的特点，寻找机会，争
取比赛的胜利。”

在另外两场事关保级大战
的比赛中，江苏舜天要在主场
迎战上海东亚，长春亚泰主场
迎战辽宁宏运。江苏舜天和青
岛中能一样，只要能拿到1分，
就能完成保级任务。而长春亚
泰要想保级，不仅要战胜辽宁
队，还要寄望中能和舜天输球。

虽然无关大局，但鲁能主帅安蒂奇希望球队全力争胜。 Osports供图

对阵国安的生死战，青岛中能主帅斯特瓦诺维奇必须要想点“狠招”才行。 Osports供图
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